
Corona-Impfstoff 
Noch schneller dreht das Zahlenspiel 
sich auf dem Pandemie-Roulett. 
Neuinfizierte heut, wie viel? 
und „mit“ und „an“ im Sterbebett? 
 
Das RKI weiß es genau, 
John Hopkins aber jeweils besser. 
Am Wochenend gibt’s Datenstau, 
darauf verweist uns der Professer. 
 
Nun kommen Zahlen noch hinzu, 
seitdem der Impfstoff wird erlaubt. 
Wer schon geimpft in der EU, 
zeigt, dass er an die Wirkung glaubt. 
 
Die neu Geimpften jeden Tag 
nun weitre Zahlen uns bescheren. 
Wer sich nicht impfen lassen mag, 
den werden wir schon Mores lehren. 
 
Verweig‘rer werden registriert 
auf sogenannten schwarzen Listen 
und müssen, derart aussortiert, 
ihr ausgestoßnes Dasein fristen. 
 
Sie haben Pech im Krankheitsfall. 
No chance auf Intensivstationen. 
Geschlossne Türen überall 
für Impfverweigererpersonen. 
 
Bedauernswerte Kreaturen, 
wie ausgewiesne Leprakranke,  
die‘s Ausgesetztzusein erfuhren, 
stehn vor der „Nicht-Geimpfte“-Schranke. 
 
Ruft nicht zu vorschnell: Schand und Schimpf!  
Denn Impfstoff nicht für alle reicht. 
Am End verdienen unsern Glimpf 
die Impfverweigerer vielleicht. 
 
Ihr Impf-Verzicht verhilft sogar, 
dass Ländern in der Dritten Welt, 
für die sonst das Vakzin zu rar, 
ein Quantum wird bereitgestellt 
 
Wir lassen ein paar Deutsche sterben, 
und retten Afrikaner-Leben. 
Respekt wir in der Welt erwerben, 
wenn Impfstoff selbstlos wir abgeben. 
 
Migranten können dann von dort, 
geimpft in die EU einreisen. 
Asyl erhalten sie sofort, 
weil sie sich als immun ausweisen. 
 


